
1. アディーレ法律事務所に債務整理に関する依頼をした、借金問題の内容を回答して
ください

2. アディーレ法律事務所に債務整理の依頼をして、実際に減額できた借金の額を教え
てください（回答例：任意整理で毎月の返済額が5万円から3万円になった　など）

3. アディーレ法律事務所に債務整理に関する依頼をしてよかった点・満足できた点を回
答してください（150~200字程度） 必須

4. アディーレ法律事務所に債務整理に関する依頼をして悪かった点・不満だった点を
回答してください

過払い金請求 サラ金の残額が200万円から60万円に減りました。今までの払い
すぎた金利分を再計算して頂きました。

こちらは全然法律の事などはわからない状態で、ただ超過した金利
分が帰ってくるかもしれない位の薄い知識しかなかったのですが、
親切丁寧に対応してくれたことが非常に良かったです。今までに
払った金額と返済してきた期間を計算しなおして頂きました。一人
では絶対に知識不足で出来なかった事ですので、対応して頂いた
事に非常に満足しております。

仕事としては非常に丁寧な対応をしていただき満足だったのです
が、後日他の法律事務所でもし依頼した場合の料金を色々調べて
みた所、料金的にもっと安い所が結構ありましたので強いて言うな
らもう少し料金が安いと良かったと感じました。

過払い金請求 過払い金請求で返済中の借金20万円が5万円になった。大幅に減
額されました。

担当の方々の対応のよさに満足できました。受付の方と話しまし
た。 とても上品な話し方できちんとした応対でした。 弁護士の方は
分かりやすく説明してくれて不明点なく話を聞けました。 事務員の
方はとても親身になって接してくれました。法律事務所に行く時は
不安になりますが、担当者の方々に対応してもらえたので不安がな
くなりました。請求の手続きもスムーズに終えることができました。

悪い点は過去に懲戒処分を受けたことです。依頼を放置していた
件と誇張した広告を出していた件で過去に懲戒処分を受けていま
す。それを知った時はとても不安になりました。しかし調べてみると
一部の人達が行ったことで事務所に問題はないことがわかりまし
た。今ではスムーズに対応してもらうことができ安心しています。

任意整理 任意整理を依頼して毎月の返済額が月7万円から3万円になりまし
た。

任意整理すること自体初めてだったのでどこに、そしてどのように
すれば良いか全く分からない状況でテレビコマーシャルを見てア
ディーレ法律事務所に依頼することを決めました。有名なとこみた
いで私みたいな初めての依頼でもとても分かりやすく説明してくださ
り整理が終わるまでの対応がとても早く、丁寧でした。とても満足し
てます。

上記で述べた通り、こういう系統の業界では人気らしくなかなか電
話が繋がらない、繋がっても折り返しかかってくるまで数時間くらい
待たされたこともしばしばありました。有名どころですし仕方ないと
は思いますがその点だけ不満でした。


